



ひすい

糸魚川市立ひすいの里総合学校

学校だより 10月号 (No. 7)

令和5年10月20日発行



行ってきました 中学部修学旅行



9月28日から29日の1泊2日の日程で、中学部2年生と3年生が修学旅行に行ってきました。1日目は汗ばむ陽気の中、「東京ディズニーランド」でアトラクションを楽しんだり、キャラクターと写真を撮ったりと終始笑顔で夢の国を満喫しました。2日目は「東京スカイツリー」の高さに驚き、落ち着いた雰囲気のレストランでのランチにちょっぴり緊張するなど、糸魚川とは違う「東京」の雰囲気を感じてきました。

家族や自分に購入したお土産の他にも、たくさんの経験と思い出のお土産ができました。



東京に向かう北陸新幹線、ワクワクです。



東京駅の周辺は高いビルと人がいっぱいでした。バスの運転手さんが皇居の周りを走ってくれました。



東京スカイツリーの前でパシャリ。あまりの高さに、首が痛くなるほど見上げていました。



ディズニーランドは40周年とハロウィンが重なり、素敵な飾りがたくさんありました。



日常とは違う体験は、生徒をひと回り大きくしてくれたようです。到着した糸魚川駅では、疲れの中にも達成感を得た、たくましさを感じました。

ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。



只今一生懸命準備中 文化祭

10月4日(水)の全校朝会で文化祭のオリエンテーションが行われ、いよいよ文化祭の準備や発表練習が本格化しています。発表の様子は当日のお楽しみですが、各学部ともいつ発表しても感動間違いなしの仕上がりになっています。保護者の皆様、ご来賓の皆様、乞うご期待です。

文化祭当日の予定は以下のとおりです。

期日:10月28日(土) 時間:9時30分~10時45分

場所:ひすいの里総合学校体育館

※会場内での密を避けるために、入場者数の制限を行っています。

ご案内を差し上げた方以外の入場はご遠慮いただいております。ご了承ください。

令和5年度 ひすいの里総合学校



YouTuberマイさん登場 小学部

10月6日(金)。小学部の授業「みる・きく」の時間に、糸魚川の YouTuberマイさんが登場しました。

マイさんは、YouTube「マイちゃんねる」でパネルシアターの動画を数多く公開されています。今回、縁あって、小学部の授業にサプライズゲストとして登場いただき、パネルシアターを見せていただきました。

カラフルな絵はもちろんですが、楽しいトークや歌やジェスチャー満載で、子どもたちの視線は最後までマイさんとパネルに釘付けでした。授業後も「楽しかったね～」の聲があちらこちらから聞こえていました。マイさん、ありがとうございました。



~おしらせ~

< 新潟県教育の日・新潟県教育月間について ~こども教育課~ >

令和4年12月に新潟県議会定例会において「新潟県教育の日に関する条例」が制定されました。この条例では、生涯にわたる県民の教育環境整備を推進すること、11月1日を「新潟県教育の日」、11月を「新潟県教育月間」とし施策を重点的に実施すること、県民が教育の重要性を認識し、教育のあり方を考える契機とすること等を定めています。

これを受けて、糸魚川市でも10月・11月の市の行事や学校行事に「新潟県教育の日」や「新潟県教育月間」の冠をつけて実施することがあります。ご承知おきください。この機会に、糸魚川市の教育について考えてみてはいかがでしょうか。



< 児童虐待に関する学校の対応について ~こども課~ >

児童虐待防止法により、学校や園等は児童虐待の早期発見に努めなければならない、子どもに気になるあざや傷を確認した場合など、教育委員会や児童相談所に連絡することが義務付けられています。保護者の皆様におかれましては、こうした取組にご理解とご協力をお願いいたします。

また、子どもへの関わり方や叱り方が分からないなど、子育てにお悩みの方は、学校またはこども課にお気軽にご相談ください。

【子どもに関する相談先】 ○こども課こども支援室 552-1511 ○上越児童相談所 025-524-3355